

**HUBUNGAN PERAN AYAH (*FATHERING*) DALAM PENGASUHAN
DENGAN KEPERCAYAAN DIRI ANAK REMAJA PEREMPUAN**

Skripsi

Untuk memenuhi sebagian persyaratan
memperoleh derajat Sarjana Psikologi



Disusun oleh :

Nur Anggita Komalasari

(30701201145)

**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG**

2017

HALAMAN PERSETUJUAN

HUBUNGAN *FATHERING* DALAM PENGASUHAN DENGAN
KEPERCAYAAN DIRI REMAJA PEREMPUAN

Dipersiapkan dan disusun oleh :

Nur Anggita Komalasari

30701201145

Telah Disetujui untuk Diuji dan Dipertahankan di depan Dewan Penguji Guna
Memenuhi Sebagian Persyaratan untuk Mencapai Gelar Sarjana Psikologi

Pembimbing Utama

Dra. Rohmatun, M.Si, Psi

Tanggal

Mengesahkan,
Dekan Fakultas Psikologi UNISSULA



Inhastuti Sugasih, S.Psi, M.Psi

HALAMAN PENGESAHAN

HUBUNGAN *FATHERING* DALAM PENGASUHAN DENGAN
KEPERCAYAAN DIRI REMAJA PEREMPUAN

Dipersiapkan dan disusun oleh :

Nur Anggita Komalasari

30701201145

Telah Dipertahankan di depan Dewan Penguji Guna Memenuhi Sebagian
Persyaratan untuk Mencapai Gelar Sarjana Psikologi pada tanggal

Dosen Penguji

Tanda Tangan

1. Titin Suprihatin, S.Psi, M.Si

2. Abdurrohimi, S.Psi, M.Si

3. Dra. Rohmatun, M.Si, Psi



Mengesahkan,
Dekan Fakultas Psikologi UNISSULA



Inhastuti Sugiasih, S.Psi, M.Psi

PERNYATAAN

Bismillahirrohmanirrohiim

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya Nur Anggita Komalasari, dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab menyatakan bahwa :

1. Skripsi ini adalah hasil karya saya sendiri dan belum pernah diajukan untuk memperoleh derajat kesarjanaan di suatu perguruan tinggi manapun.
2. Sepanjang pengetahuan saya, di dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka.
3. Jika terdapat hal-hal yang tidak sesuai dengan pernyataan ini, maka saya bersedia derajat kesarjanaan saya dicabut.

Semarang, 2 Oktober 2017



Nur Anggita Komalasari

HALAMAN PERSEMBAHAN

Kupersembahkan karya sederhana ini untuk:

*Papa, Ibu, Santi dan Oki yang senantiasa selalu
memberikan doa, dukungan, nasihat, semangat untuk
berhasil menyelesaikan skripsi ini.*

*Semua Keluarga besarku dimanapun berada yang
selalu menyemangati dan mendoakanku.*

Semua orang yang telah berjasa dalam hidupku.

*Dosen pembimbingku yang telah menyempatkan
memberi waktu, ilmu, pengertian, dan
bimbingannya untuk menyelesaikan skripsi ini.*

*Almamater Unissula yang memberiku banyak pelajaran
yang bermanfaat dan berguna.*

MOTTO

“Janganlah kamu bersikap lemah, dan janganlah (pula) kamu bersedih hati, padahal kamulah orang-orang yang paling tinggi (derajatnya), jika kamu orang-orang yang beriman.”

(Qs. Ali-Imran:139)

“Sesungguhnya orang-orang yang mengatakan: ‘Tuhan kami ialah Allah kemudian mereka meneguhkan pendirian mereka, maka malaikat akan turun kepada mereka (dengan mengatakan): ‘Janganlah kamu merasa takut; dan janganlah kamu merasa sedih; dan bergembiralah kamu dengan (memperoleh) surge yang telah dijanjikan Allah kepadamu’”

(Qs. Fusshilat: 30)

“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengann kesanggupannya”

(Qs. Al-Baqarah:286)

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullohi Wabarokatuh.

Segala puji kehadirat Allah SWT yang telah memberikan RahmatNya, hidayah, memberi petunjuk, kemudahan, kenikmatan, peluang dan ridhoNya kepada hambaNya untuk menjadi hamba yang dicintai Allah SWT, berkat kasih sayang dan ijin Allah SWT tugas penulisan skripsi ini mampu terselesaikan. Shalawat serta salam penulis, selalu tercurahkan kepada Allah SWT dan seluruh umatnya, Rasulullah Muhammad SAW beserta keluarganya, para sahabat dan seluruh pengikutnya hingga akhir zaman. Skripsi ini merupakan tugas akhir yang harus ditempuh untuk menyelesaikan program S1 Psikologi di Universitas Islam Sultan Agung Semarang. Penulis dengan bangga dan rendah diri menyampaikan banyak terima kasih kepada:

1. Ibu Inhasuti Sugiasih, S.Psi. M.Psi., selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Islam Sultan Agung Semarang yang telah bersedia membagi ilmu, memberi bimbingan dan pengarahan selama penulis menyelesaikan skripsi ini.
2. Ibu Dra. Rohmatun, M.Si, Psi sebagai pembimbing utama yang telah bersedia meluangkan waktu, bersabar, membimbing, dan memberi saran, serta mengarahkan penulis sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik
3. Bapak Ruseno Arjangga S.Psi, M.Psi. sebagai dosen wali yang telah memberi saran, bersabar, meluangkan waktu, membimbing dan membantu, serta menjadi teman berdiskusi hingga penyusunan skripsi ini terselesaikan.
4. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Psikologi Universitas Islam Sultan Agung Semarang, atas ilmu berharga dan kemampuannya sehingga penulis memperoleh pengetahuan serta pengalaman selama menempuh perkuliahan.
5. Seluruh siswi kelas X dan XI SMA Islam Sultan Agung 3 Semarang, yang sudah berpartisipasi dalam menyelesaikan skripsi ini hingga selesai.
6. Papa dan Ibu tercinta, yang selalu menyayangiku dan tidak akan pernah berhenti berdoa untuk kesuksesanku, memberikan nasihat, semangat, dukungan materi dan moral, serta selalu mengingatkanku untuk mengingat-Nya dan selalu berusaha keras untuk menyelesaikan tugas akhir kuliah ini.

7. Adik-adikku tersayang Santi, Oki, terima kasih selalu mendukung, memberikan candaan dan menyemangati selama proses penyelesaian skripsi.
8. Sahabat-sahabatku mbak Zie, Gita Ulu-ulu yang selalu ada dan mau mendengarkan semua keluh kesahku dan mengingatkan untuk selalu mengingat Allah meskipun penulis sedang kelelahan menyelesaikan skripsi. Ais, Nela, yang selalu ada waktu untuk berkeluh kesah, berdiskusi mengenai skripsi dan hati, serta selalu memberikan kebahagiaan, semangat, dan nasihat untuk penulis. Desi, Dita, Niken, Mak'e, Oppa, Febby, Dea tersayang yang selalu menghadirkan gelak tawa bagi penulis. Della teman seperjuangan skripsi. Teman-teman One Day One Juz, Drakor Lovers, dan kos Ngablak (Desma, Dinda, Pipik, Umine dan Abine) yang banyak memberikan pelajaran, kebahagiaan, dan semangat kepada peneliti. Sebuah kebanggaan menjadi bagian dari kalian yang sudah menjadi saudara yang tak akan kulupakan dengan segala kenangan indah.
9. Berbagai pihak yang telah membantu, memberikan dukungan serta doa kepada penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Proses penyelesaian skripsi ini telah dilakukan dengan sungguh-sungguh dan sebaik-baiknya, namun penulis menyadari bahwa ini masih jauh dari sempurna, sehingga kritik dan saran sangat diharapkan untuk penulis. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan psikologi dan pihak yang memerlukan.

Wassalamu'alaikum Warrohmatullahi Wabarokatuh.

Semarang, September 2017

N. Anggita K.